



DIPUTADO AUSENTE Y RODEADO DE OPORTUNISTAS



Jorge Sánchez Reyes, diputado federal que apenas es conocido en Yucatán, ha demostrado ser un político ausente, más preocupado por rodearse de personajes cuestionables que por trabajar en beneficio del estado. Lejos de impulsar iniciativas o gestionar recursos, ha convertido su equipo en un refugio de oportunistas, como Laura López García, quien cobra un sueldo de \$18,000 mensuales a costa del erario público, sin que nadie sepa exactamente cuál es su función.

Esta «operadora política» ha hecho de la política su modo de vida, sin más lealtad que la conveniencia. Su historial es el de una auténtica chapulina, saltando del PRI al PT, luego al PVEM, después a Movimiento Ciudadano y finalmente a Morena, con un único objetivo: mantenerse en la nómina gubernamental.

<https://solyucatan.mx/diputado-ausente-y-rodeado-de-oportunistas/>